Fabiola Campillai llamó a votar desde La Pintana

El Ciudadano · 18 de julio de 2021

A su llegada al local de votación en La Pintana, Campillai llamó a los jóvenes a "que salgan a votar. El voto es lo único que nos queda para cambiar todo esto, es la única manera que podemos ayudar a los jóvenes que hoy luchan por un Chile Mejor".



En horas recientes Fabiola Campillai llamó a votar al momento de acudir a depositar su voto en un colegio en La Pintana

Campillai se hizo conocida tras quedar ciega luego de un impacto de una bomba lacrimógena lanzada por un carabinero en su rostro.

A su llegada al local de votación en La Pintana, Campillai dijo que «por favor salgan salgan a votar. El voto es lo único que nos queda para cambiar todo esto, es la única manera que podemos ayudar a los jóvenes que hoy luchan por un Chile Mejor".

https://twitter.com/MegafonoPopular/status/1416827120702087171 Agregó que hay que tratar de salir, votar y "cambiar todo esto".

La comuna de La Pintana, ubicada al sur de Santiago, se ha caracterizado por una baja concurrencia en las jornadas de votación.

En las presidenciales de 2017, mientras en Vitacura votó el 73% del padrón electoral, en La Pintana apenas concurrió a las urnas el 37,3%..

En las pasadas elecciones de gobernadores, constituyentes y alcaldes, La Pintana fue una de las comunas con más baja participación, votando un 13,69% de los electores, seguida de comunas como San Bernardo con un 15,32%, Cerro Navia con 15,33%, Lo Espejo con un 15,34% y El Bosque con un 15,93%.

En tanto que en las comunas ricas de la capital se observa alta participación, siendo Vitacura la comuna en donde más votan en Chile en dicha elección, con un 41,31%, seguido de Lo Barnechea con un 36,21% y en un tercer lugar se encuentra la comuna de Las Condes con un 34,25%.

Sin embargo, desde el plebiscito que dirimió el fin de la Constitución heredada de Pinochet la participación electoral llegó a un 51,7% del padrón electoral.

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano